
市内の公園について 

【ご意見】（令和６年５月 30日受付） 

温泉施設白鳥園のとなりに、新たな公園がつくられている

のを見かけ、駐車場も多く、大きな場所でさらに新しい遊具

ができるのかと楽しみにしていましたが、今になっても子供

が遊べる様な物がなく仕上がっている感じを見るととても残

念です。 

 今までの状態のままの方が、自由にボール遊びができてよ

かったと思う日々です。 

 何のために公園をキレイにしたのですか？ 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 

 

【回答】 

 白鳥園多目的広場につきましては、市民参加によるワークショップや検討会、説明

会などを行い、構想をまとめてまいりました。 

エントランス広場には、水遊び場や築山を設置し、保護者が日影で見守れるよう東

屋を設置しております。また、広場のメインである芝生の丘には、遊具の設置はありま

せんが、ボール遊びやピクニック、イベントの開催も可能です。 

今後も引き続き、白鳥園施設の整備方針である「市民に親しまれ、市民と育む公

園」になるよう整備してまいります。また、遊具等の設置につきましても、エリア全体の

整備の中で検討してまいります。 

 

担当 市民生活課 

 

 

 


